

Movimiento colombiano de solidaridad con Cuba fustiga bloqueo de EEUU contra Cuba

Image not found or type unknown

Bogotá, 9 nov (RHC) El XXX Encuentro del Movimiento Colombiano de Solidaridad con Cuba (MCSC) continúa hoy con espacios participativos donde el eje fundamental será la lucha contra el bloqueo impuesto por Estados Unidos al país caribeño.

Este lunes fue inaugurado el evento, el cual transcurre de manera virtual y presencial, y donde sobresalió un foro internacional con jóvenes del continente cuyos participantes expresaron su apoyo a la causa de la Revolución Cubana.

En declaraciones a *Prensa Latina*, Nubia Contreras, quien comparte la presidencia pro t mpore del Movimiento junto a Gustavo Rojas, destac  que, durante este a o de responsabilidad frente al colectivo colombiano, aprendi  a compartir experiencias con el resto del mundo y a unirse a toda iniciativa de solidaridad con Cuba.

Recalc  que el MCSC est  al tanto de la campa a que se est  promoviendo por todo el mundo cuyo objetivo es tergiversar la realidad del pueblo cubano.

Estos 30 a os de encuentros han servido para un intercambio de informaci n veridica que permite dar a conocer los avances y los logros de la Revoluci n.

Durante esta semana de actividades en el contexto del XXX Encuentro, explicaremos qu  ha hecho y hace por los pueblos del mundo y qu  significa esa solidaridad internacionalista.

Contreras recalc  que en m s de 60 a os de Revoluci n son muchas las afrentas contra ese pa s y su proceso de cambios a favor de las mayor as, en particular el bloqueo impuesto por Estados Unidos y recrudecido en el  ltimo a o de crisis por la pandemia de la Covid-19.

Aura Pareja Ben tez, integrante la Casa Caribe de Solidaridad, corporaci n domiciliada en Barranquilla, tambi n dijo a Prensa Latina que estos 30 a os han servido de fortalecimiento y agradecimiento al internacionalismo y a la humanidad repartida por Cuba.

Se al  que hay muchos retos a n como fortalecer m s el Movimiento, luchar contra el bloqueo inhumano y visibilizar todo cuanto hay positivo del proceso revolucionario cubano.

En nombre de la Casa Caribe, reafirm  los lazos de hermandad con el pueblo de isla caribe a y reiter  su agradecimiento por el apoyo de Cuba a muchas naciones en diversas  reas, en particular en la Salud, sobre todo en el enfrentamiento a la pandemia.

Ayer fue inaugurado el Encuentro solidario con la proyecci n del video Yunior Garc a Aguilera, operador pol tico al servicio de Estados Unidos contra Cuba, el cual desenmascara las acciones para subvertir el orden constitucional en la naci n antillana.

Tambi n tuvieron lugar en la cita en Cali, departamento del Valle del Cauca, dos foros internacionales con j venes del continente (Argentina, Colombia, Cuba, Panam  y Venezuela) quienes expresaron la necesidad de mantener la lucha hasta el cese del bloqueo al pa s caribe o.

De igual manera, analizaron las campa as medi ticas para desacreditar a las naciones que luchan por su autodeterminaci n.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/276516-movimiento-colombiano-de-solidaridad-con-cuba-fustiga-bloqueo-de-eeuu-contra-cuba>



Radio Habana Cuba